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Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Ines Saborowski (Fraktionsgemeinschaft CDU/FDP) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Nachfrage zur RA-480/2018 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 

1. Wurde zwischenzeitlich die in der Antwort zu RA-480/2018 angekündigte Anhörung gemeinsam 

mit dem Umweltamt und der Unteren Immissionsschutzbehörde durchgeführt? 

2. Welche Maßnahmen des Lärmschutzes leiten sich daraus ab bzw. wann werden diese 

Maßnahmen umgesetzt und deren Einhaltung geprüft? 

 
 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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